
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Senhor Presidente, Senhores Vereadores:

INDICO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades legais, seja oficiado

ao Exmo. Sr. José Pereira de Aguilar Júnior, Prefeito Municipal, para que solicite ao órgão

competente de sua administração a execução de melhorias de interesse público, conforme

abaixo se especifica e localiza:

Serviço pleiteado: Prolongamento da Ciclo Via da Avenida Frei Pacífico Wagner - Centro

Local: Avenida Frei Pacífico Wagner

Bairro: Centro

Justificativa:  As  ciclovias,  ciclo  faixas  e  ciclo-rotas  são  ambientes  alternativos  para

aqueles  que  usam  a  bicicleta  como  meio  de  transporte  se  locomoverem  com  mais

segurança, além de ser um transporte acessível para a população o uso da bicicleta promove

a  saúde  e  bem estar  dos  usuários  e  contribui  com a  natureza,  pois  não  polui  o  meio

ambiente. Caraguatatuba é uma cidade relativamente plana e isso favorece o uso desse meio

de locomoção, nos últimos anos,  principalmente após a Pandemia do Covid-19 cresceu

muito os adeptos da modalidade para esporte e lazer, mas não podemos esquecer aqueles

que tem a sua bicicleta como único meio de transporte e cruzam a cidade para trabalhar,

estudar e fazer os seus afazeres do dia a dia.

Atualmente os ciclistas que transitam pela Avenida Frei Pacífico Wagner sentido

centro da cidade tem certa tranquilidade ao pedalar, pois existe uma importante ciclovia de

acesso, mas ela finaliza quando chega no semáforo onde a avenida citada faz cruzamento

com a Rua Sebastião Mariano Nepomuceno - Centro,  daí em diante vem a disputa por

espaço com os carros em movimento, carros estacionados e pedestres, pois além de andar

na avenida o ciclista também tem que desviar pela calçada onde aumentam as chances de

acidentes, via de acesso à Câmara e Paço Municipal, mas o agravo acontece na hora de

entrada e saída da Escola Estadual Thomaz Ribeiro de Lima onde tem muitos jovens que
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vem e vão para a escola usando suas bicicletas e também no final da tarde quando aumenta

o fluxo de carros, pedestres e ciclistas, pois é hora da população ir embora do trabalho.

Com políticas públicas e os cuidados necessários podemos fortalecer e valorizar

ainda mais o uso da bicicleta no município, sem prejudicar pedestres e outras formas de

transportes que se utilizam dessa importante via de acesso para ir e vir diariamente.

Por  todo o exposto  espero ser  atendido pelo Exmo.  Sr.  José Pereira  de Aguilar

Júnior, Prefeito Municipal nessa importante INDICAÇÃO que atende o bem comum. 

  

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 07 de abril de 2022.

GIL OLIVEIRA

Vereador - PRTB
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